

Digitales Rathaus

Dienstleistungen online abrufbar

Eltville. – Viele Dienstleistungen für die Bürger sind auch online über die Homepage der Stadt unter www.eltvil.de abrufbar. „Das ist in dieser Zeit wichtig zu wissen, denn im Augenblick steigt die Zahl der Corona-Neuinfektionen wieder“, erklärt Bürgermeister Patrick Kunkel. Deshalb rät die Verwaltung, diejenigen Online-Dienste, die über die Homepage abgewickelt werden können, auch tatsächlich zu nutzen. „Auf diesem Weg können wir die meisten unserer Dienste in Zeiten von Corona kontaktlos anbieten“, betont Kunkel.

Hessen-Finder

„Was erledige ich wo?“ – Der Hessen-Finder ist der zentrale Behörden- und Zuständigkeitsfinder des Landes Hessen, dessen Betrieb und Zentralredaktion im Aufgabebereich des Regierungspräsidiums Darmstadt liegt. Mit einem umfassenden Online-Katalog an Dienstleistungen (Leistungsbeschreibungen, Zuständigkeiten, Kontaktdaten) der Verwaltung in Hessen unterstützt der Hessen-Finder Bürger und Unternehmen dabei, zu bestimmten Leistungen schnell und einfach Informationen sowie den richtigen Ansprechpartner zu finden, um Behördengänge auch auf elektronischem Wege erledigen zu können. Weitere Informationen zum Hessen-Finder erhalten Interessierte unter www.hessenfinder.de.

Urkunden aus dem Standesamt

Über diese Links können Bürger Urkunden aus dem Standesamt beantragen: Online-Beantragung von Geburtsurkunden: https://www.eltvil.de/rathaus/staedtische-dienstleistungen-von-a-z/staedtische-dienstleistungen-von-a-z-copy-1/geburtsurkunde/?no_cache=1.
Online-Beantragung von Eheurkunden: https://www.eltvil.de/rathaus/staedtische-dienstleistungen-von-a-z/staedtische-dienstleistungen-von-a-z-copy-1/eheurkunde/?no_cache=1.
Online-Beantragung von Lebenspartnerschaftsurkunden: https://www.eltvil.de/rathaus/staedtische-dienstleistungen-von-a-z/staedtische-dienstleistungen-von-a-z-copy-1/lebenspartnerschaftsurkunde/?no_cache=1.
Online-Beantragung von Sterbeurkunden: <https://www.eltvil.de/rathaus/staedtische-dienstleistungen-von-a-z/staedtische-dienstleistungen-von-a-z-copy-1/sterbeurkunde/>.

Einheitlicher Ansprechpartner

Über die Online-Antragstellung des Einheitlichen Ansprechpartners Hessen können Gewerbetreibende und Unternehmer schnell und bequem ihre Verwaltungsverfahren online abwickeln. Dazu ist es nicht mehr notwendig, dass Nutzer etwa für die Anmeldung eines Gewerbes oder die Bean-

tragung einer Maklererlaubnis eine Behörde zu festen Besuchszeiten aufsuchen und ggf. längere Wartezeiten in Kauf nehmen müssen.

Nutzer registrieren sich lediglich und können anschließend gleich mit der Antragstellung beginnen: Nach der Beantwortung einiger Fragen wird dem Nutzer angezeigt, welche Anträge für die geplante Tätigkeit benötigt werden und welche Formulare und Dokumente vorzulegen sind. Die Formulare können online ausgefüllt werden, die Dokumente hochgeladen und der Antrag mit den Dokumenten per Mouse-Klick an den Einheitlichen Ansprechpartner gesendet werden, der für den Antragsteller das Weiterleiten an die zuständigen Stellen (Gemeinde, Landkreis, etc.) übernimmt.

Der Einheitliche Ansprechpartner Hessen ist aber viel mehr als eine technische Lösung zur Abwicklung von Verwaltungsverfahren: Er steht den Gewerbetreibenden und Unternehmern auch als echte Person mit vielen Informationen zur Verfügung. Wer Fragen zur Antragstellung hat oder eine grundsätzliche Frage, die mit dem eigenen Gewerbe zu tun hat, kann schriftlich oder telefonisch Kontakt aufnehmen oder persönlich vorsprechen. Jeder wird bei der Antragsfassung unterstützt und der Ablauf des Verfahrens wird erklärt. Ziel ist es, dem Unternehmer alle Verwaltungsformalitäten zu erleichtern. Die Leistungen stehen den Gewerbetreibenden und Unternehmern auf der Dienstleistungsplattform des Landes Hessen zur Verfügung. Weitere Informationen erhalten Interessierte unter www.dienstleistungsplattform.hessen.de.

Beantragen eines Führungszeugnisses:

<https://www.eltvil.de/rathaus/staedtische-dienstleistungen-von-a-z/staedtische-dienstleistungen-von-a-z-copy-1/fuehrungszeugnis/>
Im Online-Portal des Bundesamtes für Justiz kann jeder mit seinem elektronischen Personalausweis oder elektronischen Aufenthaltstitel (eAT) Führungszeugnisse online beantragen. Weitere Informationen dazu unter: www.fuehrungszeugnis.bund.de.

Auskunft aus dem Gewerbezentralregister:

<https://www.eltvil.de/rathaus/staedtische-dienstleistungen-von-a-z/staedtische-dienstleistungen-von-a-z-copy-1/auskunft-aus-dem-gewerbezentralregister/>
Im Online-Portal des Bundesamtes für Justiz kann man mit seinem elektronischen Personalausweis oder elektronischen Aufenthaltstitel (eAT) Auskünfte aus dem Gewerbezentralregister online beantragen. Weitere Informationen dazu unter: www.fuehrungszeugnis.bund.de.

Termine im Rathaus

Wer dennoch eine persönliche Vorsprache im Bürgerservice oder im Einwohnermeldeamt benötigt, wird gebeten, einen Termin zu vereinbaren. „Die persönlichen Vorsprachen müssen wir so organisieren, um Menschen-

ansammlungen in unserem Rathaus-Foyer zu vermeiden“, erklärt der Verwaltungschef. Dabei sei es ihm wichtig, dass die Bürger erst möglichst kurzfristig zu ihrem Termin erscheinen, um den Aufenthalt im Rathaus möglichst kurz zu halten.

„Carneval... einmal anders“

Klavier Solokonzert mit Georgi Mundrov



Der bulgarische Pianist Georgi Mundrov spielte mit und für das Publikum.

Eltville. (jh) – Die Zugaben gibt es gleich zu Beginn – sagt Pianist Georgi Mundrov, als er nach der Begrüßung durch Gitarristin Yuliya Lonskaya die Bühne des Kurfürstensaals der Kurfürstlichen Burg betritt. Das stellt sich später natürlich als Scherz heraus. Wie der Pianist überhaupt eine Neigung zu Humor mit Esprit hat. Rein äußerlich wirkt er eher brav. Aber ihm sitzt der Schalk im Nacken – und das passt das Thema des Konzertes hervorragend: „Carneval... einmal anders“. Der bulgarische Pianist klärt erst einmal, ob das Publikum Rhythmus hat, in dem er es zu einem Musikstück im Takt klatschen lässt- Prüfung bestanden. Er leitet über zu dem, was er in seinem einstündigen Konzert machen wird: Ein Musikgenre in zwei Interpretationen zu spielen. So gibt es

einen Walzer von Strauss, der zu seinen Lebzeiten das Publikum zum Tanzen animierte. Dagegen stellt er einen Walzer von Frederic Chopin, der zum Zuhören komponiert und gespielt wurde- also für die Konzertbühne. So verfährt er auch mit dem Tango, den es für Konzertbühne und als Tanzmusik gab und gibt. Eindrucksvoll und mit einer ungeheuren Spielfreude wird das Verbale von Georgi Mundrov untermauert. Der musikalische Carneval ist eine künstlerisch ernsthafte Angelegenheit, aber in einer unterhaltsamen Leichtigkeit dargeboten. Das Publikum war begeistert und bekam nach dem Finalstück (Carneval Op.9 von Robert Schumann) noch eine Zugabe und verließ den Saal mit dem Gefühl, dass Klassik ausgesprochen unterhaltsam sein kann – es kommt halt auf den Künstler an.



Nur wenige Plätze gab es Corona bedingt im Saal.